

10.09.2004 - 09:00 Uhr

Conférence de presse: présentation du Moniteur de la santé 2004, avec Claude Longchamp, GfS.Berne

Bâle (ots) -

Que pensent les citoyens du système de santé et des projets de réforme actuels?

Le débat politique portant sur la révision de la LAMal bat son plein. Mais qu'en pensent les citoyennes et les citoyens après l'échec des tentatives de réforme? Après sept ans de LAMal, une majorité de plus en plus nette se dégage en faveur des prestations de l'assurance de base. La population suisse continue à refuser que soient effectuées des coupes dans la qualité de notre système de santé. Néanmoins, de nouvelles tendances se dessinent. C'est ainsi que deux personnes interrogées sur trois se déclarent favorables à la proposition de ne plus faire couvrir les médicaments pour maladies bénignes par l'assurance-maladie obligatoire.

Nous avons le plaisir de vous inviter à la présentation des résultats de cette enquête le

jeudi 23 septembre 2004, 10.15 heures,
Bahnhof Buffet Zürich HB (salle Les Trouvailles)

Les responsables politiques et les partis définissent leur position et concoctent sans cesse de nouvelles recettes pour réformer notre système de santé. Mais leurs conceptions concordent-elles aussi avec les avis et les préférences exprimés par leur base? Sur ce point comme sur bien d'autres encore, Claude Longchamp a cherché des réponses à travers le Moniteur de la santé 2004. Etant donné que, pour la septième fois déjà depuis 1997, l'Institut de recherche GfS est mandaté par Interpharma pour effectuer une enquête représentative portant sur l'actualité, les changements d'opinion de la population ressortent nettement de la large base de données disponible.

Vous trouverez ci-après un programme détaillé de la manifestation ainsi qu'un talon-réponse. Nous vous remercions d'ores et déjà de nous envoyer votre inscription ou de nous informer de votre non-participation d'ici le 17 septembre 2004 au plus tard et serions heureux de pouvoir vous accueillir.

Contact:

Thomas B. Cueni
Secrétaire général

Sara Käch
Responsable de la communication
Tél. +41/61/264'34'34
E-Mail: info@interpharma.ch

Programme

Présentation du Moniteur de la santé GfS 2004,
avec Claude Longchamp, GfS.Berne

Jeudi 23 septembre 2004, 10.15 heures,
Bahnhof Buffet Zürich HB (salle Les Trouvailles)

Dès 10.00 heures Café et croissants

10.15 heures Allocution de bienvenue par Thomas B. Cueni,
secrétaire général d'Interpharma

Présentation du Moniteur de la santé GfS 2004
Claude Longchamp, GfS.Berne

Débat et entretiens

Vous êtes ensuite cordialement invité(e) à un apéritif.

.....

Talon-réponse pour l'ots.service-d'invitations

Présentation du Moniteur de la santé GfS 2004,
avec Claude Longchamp, GfS.Berne

Jeudi 23 septembre 2004, 10.15 heures,
Bahnhof Buffet Zürich HB (salle Les Trouvailles)

Je participerai à la conférence de presse.

Je ne peux y participer. Veuillez m'envoyer la
documentation.

Je ne suis pas intéressé(e) par le sujet.

Nom / Prénom:

Média:

Rue:

NPA/ localité:

Tél.:

Fax:

E-mail:

Veillez faxer ce talon d'ici le vendredi 17 septembre 2004 dernier
délai au: 061 / 264 34 01 ou l'envoyer par courrier à: Interpharma,
Petersgraben 35, CH-4003 Bâle

.....

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100479264> abgerufen werden.